



こだま

久万高原町立直瀬小学校

TEL 0892-31-0040

FAX 0892-31-0162

久万高原町直瀬 3974-3

練習の成果を出し切りました！郡小学校陸上運動記録会

10月1日（火）、ニンジニアスタジアムにおいて郡小学校陸上運動記録会が開催されました。本校は3年生以上の8名が選手として参加し、日頃の練習の成果を出し切ることができました。

バスの中で、ニンジニアスタジアムが見えて来てきんちょうしたけど、友達のをきょうぎを見ていると、きんちょうが少しなくなりました。ソフトボール投げをしたら、学校で練習したよりきょうぎのびていたのでうれしかったです。来年は2しゅ目出るのでがんばりたいです。またいい記録を出したいです。

3年 H・K



60m走で最後だったけど、新記録が出てうれしかったです。本番はきんちょうしました。でも、練習の成果が出せてよかったです。リレーでは、足を上げて走りました。バトンパスは上手にできました。来年はソフトボールに出て20m以上飛ばしたいです。

4年 M・M

ぼくが一番心に残った競技は、リレーと100m走です。リレーは、最後の競技なので緊張しました。でも、〇〇先生の話思い出して、緊張しても無理だと思わずにがんばりました。次は100m走です。100m走では、17秒という新記録を出すことができました。今年が最後の陸上記録会でしたが、楽しかったです。

6年 O・T



私は、陸上大会で思い出に残ったことがあります。それは、60m走です。初めて組の中で一位になれました。今まで一生懸命がんばった成果が出たと思います。100m走は、少し長くて大変だったけど、あきらめないでがんばりました。その結果、組二位になりました。この経験を生活面に生かしたいです。

6年 I・R





楽しかった見学遠足！



10月17日、全校児童で見学遠足に行きました。午前中は愛媛新聞社を見学し、新聞作りの工程や愛媛新聞社の歴史について学びました。午後は、松山総合公園で昼食を食べた後、アスレチックでたくさん遊びました。とても楽しい遠足になりました。



遠足で、えひめ新聞社に行きました。新聞の作り方をはじめて知りました。

その後、そう合公園に行きました。ゴムにあなが空いている所にねそべって遊びました。Kさんがゆらしてくれました。すごくゆれました。地しんが来たみたいでした。

3年 O・S



新聞社に行って一番楽しかったのは、エレベーターです。大きくて一気に全員乗れたのでびっくりしました。一番古い新聞は、今みたいに字がきれいではありませんでした。

そう合公園では、てん望台に歩いていきました。遠回りしたので、きつかったです。ぼっちゃん夢ランドで、アスレチックをしたりおにごっこをしたりして楽しかったです。初めて行ったのでまた行きたいです。

4年 O・K

最初に愛媛新聞社に行きました。愛媛新聞社では、会議をして新聞に間違いがないかを一つ一つ丁寧にしていることにびっくりしました。総合公園にも行きました。初めに、展望台に行きました。頂上から景色を見るのが、ながめがよくて気持ちよかったです。アスレチックでは、みんなと譲り合って、仲良く遊ぶことができました。

6年 I・M



おもな学校行事予定

- 11月13日(水) 繰替休業日
- 11月16日(土) オータムフェスティバル準備
- 11月17日(日) オータムフェスティバル
- 11月18日(月) 繰替休業日